

EL FARO

Año VII. - Número 1.747

DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL

Ceuta, 2 de Junio de 1940

La radio inglesa afirma se han hecho muchos prisioneros

Londres, 1. — Según anuncia la radio inglesa en su información de las 9 de la mañana, el enemigo sufrió grandes pérdidas en las proximidades de Abbeville. Han sido hechos prisioneros varios centenares de alemanes y el enemigo ha abandonado importantes cantidades de material de guerra.

Los aliados reconquistaron los alrededores de Abbeville y atravesaron el Somme por un punto determinado.

El desembarque en los puertos ingleses de tropas franco-británicas continúa.

Los restantes contingentes aliados continúan el combate con valor extraordinario.

Han sido lanzadas reservas de viveres, aguas y municiones en paracaídas sobre Calais que continúa resistiendo. — EFE.

EL FÜHRER

Ordena que sean puestos en libertad los soldados holandeses y neerlandeses prisioneros

Berlín, 1. — Gran Cuartel General del Führer:

El Führer ha dirigido un Decreto al Comandante Jefe de las tropas alemanas en los Países Bajos, por el que ordena sean puestos en libertad los soldados holandeses prisioneros.

La mitad del Ejército holandés será devuelto a sus hogares inmediatamente. Serán puestos en libertad los que trabajen en el campo, en las minas, industria de la alimentación, construcciones, etc.

Los demás soldados del Ejército neerlandés serán desmovilizados poco a poco.

Las mismas prescripciones serán aplicadas a los soldados neerlandeses prisioneros en Alemania. En cuanto a los militares profesionales, tomará una decisión. — EFE.

La batalla aérea sobre las playas de Dunkerque se reanudó en las primeras horas de esta mañana

Londres, 1. — El Ministerio del Aire anuncia que la batalla aérea sobre las playas de Dunkerque, ha recommenzado a primera hora de esta mañana, en la que los aviones británicos han derribado a muchos aviones alemanes en pocos minutos y alcanzaron a muchos. — EFE.

Bendición de la imagen de la

VIRGEN DEL PRADO

Ciudad Real, 1. — Con asistencia de Pilar Primo de Rivera, ha tenido lugar la bendición de la nueva imagen de la Virgen del Prado, en la ermita levantada en las alturas de la capital.

Ofició el Nuncio de Su Santidad y asistieron también el Delegado Nacional de Organizaciones Juveniles, camarada Sancho Dávila, Carmen Werner, el Jefe Provincial del Movimiento, el Gobernador civil y otras autori-

LOS RESTOS DEL CUERPO

EXPEDICIONARIO BRITANICO

Intentan ganar los buques anclados en DUNKERQUE

Berlín, 1. (Urgente). — Comunicación del Alto Mando del Ejército alemán:

“Los restos del Cuerpo Expedicionario británico en derrota han embarcado en embarcaciones de toda naturaleza con ánimo de ganar los buques de guerra y los barcos de transporte anclados en la rada de Dunkerque.

La aviación alemana ha hecho fracasar sus tentativas por medio de ataques incesantes, especialmente por aviones Junkers, que han operado en vuelo picado contra los barcos de guerra y transporte. Según las infor-

maciones recogidas hasta este momento, se ha logrado hundir a tres buques de guerra y a ocho barcos de transporte, de un tonelaje total de cuarenta mil toneladas aproximadamente.

Además cuatro buques de guerra y cinco mercantes han sido incendiados y fuertemente dañados por bombas de grueso calibre.

Cuarenta aviones de caza enemigos que actuaban para proteger a las unidades navales británicas han sido derribados.

Los ataques continúan todavía y hacen prever muchos éxitos. — EFE.

El “New York Daily”

protesta de la idea de prestar auxilio a LOS ALIADOS

Nueva York, 1. — El “New York Daily News” protesta contra la idea sugerida varias veces por destacadas personalidades norteamericanas, de poner a disposición de los aliados, las fuerzas navales y aéreas de los Estados Unidos.

El periódico declara que es preciso que Norteamérica piense en su propia defensa y añade: Nuestros barcos y nuestros aviones pueden ser más útiles en este lado del Océano. — EFE.

Se ha llegado al fin de la batalla de FLANDES

Berlín, 1. — Los periódicos de la tarde publican en gruesos caracteres informaciones relativas a las operaciones y declaran que se ha llegado ya al fin de la intensa batalla de Flandes, donde los Ejércitos anglo-franceses han sido vencidos y no resta nada más que acabar con los núcleos aislados que todavía resisten.

Los diarios publican resúmenes de las distintas fases de la lucha hechas por reputados técnicos militares. — EFE.

Se desmienten los rumores sobre el reparto del Congo belga entre Inglaterra y Francia

Londres, 1. — En los medios autorizados se desmienten los rumores según los cuales Inglaterra y Francia se repartirán el Congo Belga. — EFE.

A PESAR DEL MAL TIEMPO LA AVIACION ALEMANA HA CONTINUADO SUS VIOLENTOS ATAQUES

Berlín, 1. — A pesar del mal tiempo, la aviación alemana ha continuado sus violentos ataques contra los navíos de guerra y transportes británicos frente a Dunkerque.

Tres fuertes ataques aéreos se han efectuado contra los restos del Cuerpo Expedicionario británico que ha sufrido graves bajas durante su desembarque desorganizado en los buques, a través del Canal de la Mancha.

Según informaciones recibidas, las

EL ‘NELSON’

BUQUE DE

33.950 toneladas

ha sido hundido por los alemanes

Nueva York, 1. — Según una información de la Associated Press, el buque de línea “Nelson” ha sido hundido por los alemanes.

Llevaba una tripulación de setecientos hombres. El “Nelson” fue botado en 1925 y desplazaba 33.950 toneladas. Su tripulación ordinaria está compuesta por 1.620 hombres. — EFE.

Se declaran fuera de ley otros 19 periódicos ingleses

Londres, 1. — El Ministro de Informaciones ha declarado fuera de la Ley a otros diez nuevos periódicos subversivos, órganos de los Partidos que se dedican a estas actividades en Gran Bretaña. — EFE.

Yer se reunió en París el Consejo Supremo de Guerra

París, 1. — El Consejo Supremo de Guerra se ha reunido en París para examinar la situación actual.

El comunicado oficial dice que los reunidos adoptaron de pleno acuerdo todas las medidas que aconsejan los momentos actuales. — EFE.

Sobre la costa belga se realizan muchos ataques

Londres, 1. — El Ministerio del Aire comunica que se han realizado muchos ataques directos sobre concentraciones de tropas en el camino de Moisuport y sobre las costas belgas.

Las bombas han alcanzado a una columna motorizada, así como a camiones y otras tropas. Los aparatos ingleses sufrieron un intenso fuego de la D. C. A. — EFE.

El Banco Nacional de Grecia deja de adquirir libras esterlinas para sus operaciones

Atenas, 1. — Desde ayer el Banco Nacional de Grecia ha dejado de adquirir libras esterlinas para sus operaciones. — EFE.

baterías antiaéreas han derribado seiscientos veintisiete aviones del adversario.

También han sido destruidos seis carros enemigos. Fueron hundidos así mismo dos barcos de guerra y seriamente averiados otros once de guerra y mercantes. En esta cifra no están comprendidos los aviones derribados por la D. C. A. en Alemania, Dinamarca y Noruega. — EFE.

El Rey Leopoldo regresa a Bruselas

Bruselas, 1. — Anoche regresó el Rey Leopoldo de Bélgica, a quien fueron tributados por orden del Führer, los honores debidos a su rango. — EFE.

La rotura de relaciones económicas entre INGLATERRA

E ITALIA repercuten en otras italo-francesas

París, 1. — En los medios franceses autorizados se subraya que la ruptura de las relaciones económicas entre Inglaterra e Italia, ha tenido en mediatas repercusiones en determinadas cuestiones que se encontraban a punto de ser reguladas entre Francia e Italia. — EFE.

Comandancia Militar de Ceuta y Subinspección de Servicio y Movilización del Cuerpo de Ejército Marroquí

Con objeto de facilitar el que to los los españoles sujetos por su edad al Servicio Militar, puedan verificar la Revista anual en la forma prevista en la Orden del 17 de Enero último (B. O. número 18) queda prorrogado el plazo señalado en dicha orden hasta el día 30 de Junio.

Están obligados a pasar la Revista Anual, todos los hombres pertenecientes a los reemplazos de 1923 a 1935 ambos inclusive, y a los pertenecientes a los reemplazos 1936 y siguientes hayan prestado servicios en el Ejército Nacional y se encuentren en la actualidad separados de filas.

Los residentes en la Plaza de Ceuta, la pasarán en esta Comandancia Militar (Subinspección de Servicios y Movilización), en la Caja de Recluta o en los Cuerpos activos. Los de las Plazas del Protectorado, en los Cuerpos que radique en las mismas o ante las Juntas Municipales y los que se encuentren sufriendo condena en los Establecimientos Penitenciarios, Campos de Concentración o Batallones de Trabajadores ante los Directores o Jefes de los mismos, y los residentes en el Extranjero ante las Autoridades Consulares.

Los que la hubieran ya pasado y hubiesen omitido algún dato, tales como profesión u oficio, o señas de su domicilio la pasarán nuevamente.

Quedarán sujetos a la sanción reglamentaria, todos aquellos que dejen de cumplir el deber Militar de pasar la Revista anual dentro del plazo señalado que será improrrogable.

AVISO

El Ilmo. Sr. Director General de Beneficencia y Obras Sociales, en telegrama de 29 del presente me dispone lo siguiente: "No deberá entregarse talonarios de tickets de 0'05 y 0'10 céntimos, más que para redondear importe ventas y consumiciones. Ordene Inspectores Servicio, enérgica persecución Industriales y comerciantes que procedan en contra de esta disposición."

Lo que mando publicar para general conocimiento de todo comerciante e industrial de esta Plaza, haciéndoles presente que, con esta fecha doy instrucciones a los inspectores para que con toda escrupulosidad vigilen el cumplimiento de cuanto se dispone en el escrito arriba mencionado, bien entendido que será inflexible en las sanciones que se impongan por incumplimiento de lo mandado.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta, 31 de Mayo de 1940.
El Jefe Provincial, P. A., Servando López.

Anuncios breves

COMPRO y vendo muebles usados. Pasaje Recreo, 25.

CERTIFICADOS penales, pasaportes, todos documentos Agencia Cherino.

MUEBLES, objetos ocasión compra y vende, Agencia Cherino. Cervantes, 8. Tel. 248.

TAQUIGRAFO. La profesión más retribuida. Sistema Boada. El más sencillo y rápido. Agustina de Aragón, 3 3.º

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 184.

Ceuta

SALUDAS

Hemos recibido un cariñoso "Saluda" de don Rodrigo Suarez Alvarez, nuevo Interventor regional de Villa Nador, que lo era con anterioridad de Yebala, ofreciéndose en su nuevo cargo.

Le deseamos al señor Suarez Alvarez gran acierto en el desempeño de su importante labor, y le devolvemos cariñosamente el ofrecimiento que nos hace para todo lo que redunde en beneficio de nuestra querida España.

Igualmente recibimos otro afectuoso "saluda" del nuevo Interventor de Yebala, don Francisco Trujillo Machacon, ofreciéndose en su nuevo cargo. Agradecemos el ofrecimiento que se nos hace desde el mismo y nos colocamos a la recíproca para lo que sea en beneficio de nuestra Patria.

A LA PENINSULA

En el vapor correo de hoy marchará a Madrid acompañado de su familia nuestro buen amigo el Jefe de Negociado del Cuerpo de Correos don Angel Moreda, a los que les deseamos buen viaje y feliz estancia, durante los días que pase en la hermosa capital.

También marcha hoy a Madrid y otras poblaciones norteñas peninsulares, nuestro buen amigo don Honorato Suarez, acompañado de su esposa, a los que deseamos buen viaje.

Con el objeto de pasar unos días entre sus familiares, en el correo de hoy marcha para Trujillo, el sobrino del Gerente Propietario de EL FARO y querido amigo nuestro, don Juan Garcia Saura. Le deseamos un buen viaje.

HOSPITAL MILITAR DE CEUTA

ANUNCIO

Debiendo procederse por este Hospital a la compra de los artículos cuyo detalle y pliego de condiciones se hallan de manifiesto en la Administración del mismo, se pone en conocimiento del Comercio de esta Ciudad, que hasta el día DOCE del mes de JUNIO próximo, pueden presentar sus ofertas en sobre cerrado, en la Administración citada, todos los días laborables desde las diez a las trece horas.

Ceuta, 30 de mayo de 1940.—El Administrador. — Ilegible. — Rubricado. — V.º B.º — El Jefe Administrativo. — Ilegible. — Rubricado.

DE ENSEÑANZA

El Almanaque escolar aprobado por la Junta provincial de Cádiz, ordena para todas las escuelas de la provincia, nacionales, municipales y privadas, que durante los meses de junio y septiembre habrá sesión única de 8 a 13 en las Escuelas de niños y niñas y de 9 a 13 en las de párvulos.

La Junta Local en su última sesión acordó velar por el exacto cumplimiento de tan pedagógica orden y, dado el celo del Magisterio, espera no tener que aplicar sanción de ninguna clase a toda vez que conocen el citado Almanaque y es fiel cumplidor de las consignas de la Superioridad.

Ceuta, 31 de mayo de 1940.

Actos en honor de San Fernando, patrón de las O.O. JJ.

A las 19'30 de la tarde de ayer, se celebró en la Santa Iglesia Catedral el primero de los actos, que en honor del Patrón de las Organizaciones Juveniles había de celebrarse.

Con asistencia del Jefe Local del Movimiento, Autoridades Civiles, Militares y Eclesiásticas, así como gran número de Jerarquías de F. E. T. y de las JONS, se procedió con la solemnidad propia del caso, a la bendición de banderas, guiones y banderines pertenecientes a las diferentes Agrupaciones de dicha Organización.

La bendición fué hecha por un canónigo del Cabildo Catedral y el acto revistió la importancia que nuestros lectores pueden suponer.

Desde el momento de la bendición fué montada en el Presbiterio, lugar en que quedaron depositadas banderas, guiones y banderines, guardia de honor por Cadetes, que durará hasta la mañana de hoy a las nueve en que, después de la misa, serán entregados a sus unidades respectivas en la plaza de Africa.

Terminada la ceremonia en la S. I. C. el Jefe del Movimiento, autoridades y jerarquías salieron a la explanada que hay frente al pórtico, presenciando el desfile de Pelayer, Margaritas y Cadetes que lo hicieron con toda marcialidad.

En la Iglesia y en el acto del desfile, la Banda de la Legión interpretó con su acostumbrada maestría, varias composiciones de su vasto repertorio.

Deportivas

HOY NO TENEMOS PARTIDO EN CEUTA

Como habíamos anunciado, se estaba gestionando por la Directiva del Ceuta Sport, la celebración de un partido amistoso en nuestro campo Municipal de deportes, entre un equipo tangerino y nuestro once local.

El club que debía enfrentarse esta tarde al equipo merengue, debía ser la Asociación Sportiva Francesa, de la vecina ciudad internacional, pero por dificultades surgidas a última hora, no ha sido posible el desplazamiento del citado club.

Por este motivo, la enorme afición halompédica ceutí, no podrá presenciar este encuentro, que había sido designado para entrenamiento del conjunto ceutí.

Esperamos que en fecha breve podamos ver en nuestro rectángulo de juego, al equipo representativo de nuestra ciudad, con el reajuste que parece se está llevando a cabo.

BAILE EN EL CEUTA SPORT

Para esta noche a las 10'30 ha sido organizado por la Directiva del Ceuta Sport un hermoso baile en el local de nuestro primer once ceutí.

La gran cantidad de público que en las veladas anteriores ha concurrido a estos simpáticos actos, y la admirable orquesta que ha venido amenizando estos espectáculos en el bonito recinto del club merengue, nos hace presagiar que el baile de esta noche, ha de ser animadísimo y del agrado del numeroso y selecto público, que con su asistencia, ha dado realce a estas reuniones de la Sociedad ceutí.

CHE.

El tercer premio del sorteo de ayer en Ceuta

Una vez mas la "Mascota" trae la suerte a nuestra ciudad



En el sorteo celebrado ayer, ha correspondido a la linda lotera señorita Asunción Fernández del Villar, propietaria de la Administración situada en la Plaza de San Sebastián, vender el número 27.274, tercer premio de este sorteo, así como la decena del mismo comprendida desde el 27.271 al 27.280, incluidas como es natural las dos aproximaciones.

"La Mascota" como cariñosamente le llama todo Ceuta a la bella lotera, ha hecho un regalo de 40.000 pesetas a los poseedores del tercer premio y unos cuantos pequeños obsequios a los de la decena, lo que indudablemente ha debido resultarles simpatísimo. Lo único que sabemos, en relación con el reparto, es que ha sido vendido el billete por uno de los revendedores de la mencionada administración, y que se halla muy repartido.

Felicitemos a Asunción por su indiscutible suerte, que generosa cede a sus compradores, y deseamos que muy pronto, pueda ofrecer otro premio grande y que como en esta ocasión sea muy repartido.

HOSPITAL MILITAR DE LARACHE

ANUNCIO

Hasta las diez horas del día 17 del próximo mes de Junio, se admiten ofertas en la Administración de este Hospital para la compra de los artículos necesarios al mismo y enfermería Militar de Alcazarquivir, cuyo detalle se halla expuesto al público en las tablillas anunciadoras del Establecimiento y sitios de costumbre.

El pliego de condiciones se encuentra a disposición de los interesados en la Administración de este Establecimiento.

Larache, 25 de Mayo de 1940.—Por la Junta Económica.— El Capitán Secretario. — Manuel Sevilla S. Pantaja. — Rubricado.

V.º B.º — El Presidente. — Isidro Muñoz Greco. — Rubricado. — Sellado.

MIGUEL NAVARRO

Clases de Latín, Lengua y Literatura.
Conrado Alvarez, 9 y Alfau 7.
Teléfono 606 R.

Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO

D. Antonio Rallo

Falange Española, 39. Teléfono 5-0-0

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a las 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

SARNA Y ENFERMEDADES PIEL

CURACIÓN RÁPIDA SIN BAÑO
ANTISÁRNICO MARTÍ
LIMPIO · SENCILLO · NUNCA PERJUDICA
Venta en Farmacias

EL LENGUAJE DE LAS FLORES

Las flores tienen vida, las flores respiran, las flores hablan. No se asusten Vds., no vamos a asegurarles que hemos oído hablar a las flores, pero queremos contarles algo sobre el lenguaje de las flores. Y a propósito, ya sabrán también que hay plantas carnívoras que comen insectos; tal vez las hayan ya visto algunas veces. Nosotros hemos ya tenido ocasión de observarlas y es curioso acercarse un día a una de sus hojas, y ver como se cierra esta inmediatamente como para cojer el dedo; hemos visto posarse una mosca sobre la hoja, la hoja cerrarse rápidamente aprisionándola, y al cabo de cierto tiempo volverse a abrir; de la mosca no quedaba más que el esqueleto, las alas, las patas y algunas partes duras; la hoja se había comido a la mosca, pues la planta se alimenta únicamente de insectos. Sin ir muy lejos, aquí mismo, en Marruecos, se encuentran en algunos campos plantas carnívoras; están cubiertas de un líquido espeso como miel que atrapa las moscas y mosquitos que necesitan para su sustento; esas plantas abundan bastante y muchos deben conocerlas.

Pero les queríamos referir algo sobre el lenguaje de las flores. Es un lenguaje mudo, algo convencional; se dice que un clavel en el ojal significa "soy soltero"; una rosa es la flor que llevan los hombres casados y esa flor va diciendo "ya estoy comprometido"; últimamente muchos llevan en la solapa una margarita (abundante ahora en el campo) y pretenden que esa flor va diciendo "las mujeres guapas son mi perdición"; ¡esos hombres son peligrosos, señoras! Ya ven Vds., sin citarlas más ejemplos, que las flores hablan, que tienen un lenguaje y que es conveniente, antes de llevar una flor, enterarse de lo que va diciendo.

Pero no son solo las flores las que hablan; también hablan las gafas. Unas gafas bonitas y bien hechas van proclamando por todas partes: "quien me lleva, tiene buen gusto, sabe cuidar de su persona y no ha dudado en comprarme en la OPTICA MODERNA en Tetuán, Calle Sidi Mandri 15". También se ven personas cuyas gafas van diciendo: "Yo tengo la desgracia de no proceder de la OPTICA MODERNA; así estoy de torcida y además expuesta a que cuando se me rompa un cristal tengan que tirarme" Y tienen razón; porque la OPTICA MODERNA es la única que tiene cristales de repuesto para todas las gafas que vende y además sabe colocarlos en las monturas y también arreglar estas si se rompen. ¡No lo olviden!

Doctor Miguel Fernández Padial

ENFERMEDADES DE LOS OJOS.
GRADUACION DE LA VISTA Y
MEDICINA GENERAL

Consulta de 5 a 7. Tlf. 22
Generalísimo Franco, 5-1.º
TETUAN

Tetuán

Bendición de las banderas de las Organizaciones Juveniles

Detalle de los actos de hoy

En la noche de ayer y con un acto muy sencillo y emotivo se celebró en el templo de Nuestra Señora de las Victorias el acto de bendecir las Banderas de las Organizaciones Juveniles de Tetuán, actuando el Rdo. Padre Benjamín Brazales, Superior de la Misión Católica, asistido por varios Padres de esta Misión.

Las Organizaciones Juveniles, integradas por los Cadetes, Flechas y Peleayos, correctamente formados se situaron en el centro del templo, oyendo las plegarias religiosas con gran emoción. Rindió honores la escuadra de gastadores situada en el lugar de costumbre.

Asistieron todas las Jerarquías de la Organización en Tetuán, con el Secretario Provincial, señor Pavia, Delegado Provincial de Organizaciones Juveniles, señor Palencia y delegados y jefes de otros servicios de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Terminada la ceremonia religiosa desfilaron las organizaciones por las céntricas calles de la ciudad.

Hoy domingo, a las once y cuarto se celebrará una solemne misa en el templo de Nuestra Señora de las Victorias con asistencia de dichas Organizaciones y autoridades y Jerarquías, terminada la cual se celebrará un desfile y a continuación los varones serán obsequiados a las dos de la tarde con un almuerzo en los comedores de Auxilio Social y las chicas con una merienda en el campo.

Clausura del cursillo de orientación marroquí de los nuevos medios al servicio de la Sanidad de la Zona

Durante una semana se ha estado celebrando en los pabellones del Laboratorio de Análisis de la Zona un cursillo de orientación marroquí dedicado a los nuevos médicos recién nombrados para los servicios sanitarios de la Zona, cursillo que ha resultado interesantísimo y de alto valor y que la falta de espacio nos impide dedicarle toda la atención que merece. En él han tomado parte como conferenciantes destacadas personalidades las que han explanado diversas lecciones a fin de ilustrar al médico en su papel importante cerca de la política general marroquí.

El cursillo terminó anteayer y en la tarde de ayer a las siete cerró el ciclo de conferencias el Ilmo. señor Delegado de Asuntos Indígenas don Mariano Alonso con el interesante tema

"El médico en contacto con el marroquí".

Con elocuencia y clarísimos conceptos el señor Alonso expuso la misión del médico que lleva ligada, además de la primordial sanitaria, un estrecho contacto con el Interventor como Jefe político. Analizó los diversos conceptos del cometido médico, hizo alusión a la nueva distribución de estos servicios sanitarios que permitirán mayor amplitud al tener el médico menos jurisdicción, pues han sido aumentados el número de los facultativos y terminó dirigiéndoles un expresivo saludo.

Terminado fueron obsequiados con una copa de vino y pastas, brindando el Inspector de Sanidad de la Zona señor Solsona por la acción de España en Marruecos y deseándoles a los nuevos médicos todo género de aciertos en sus importantes cometidos.

Estudios Marianos en la Juventud Femenina de Acción Católica

La tercera y última lección sobre asuntos marianos (día 30) ha estado a cargo del Rdo. P. Vicente Recio. La asistencia numerosa y distinguida. El tema, sugestivo e interesante: "LA MEDIACION UNIVERSAL DE MARIA".

Tras breve introducción histórica a la cuestión, expone el conferenciantes los siguientes conceptos: definición, alcance y pruebas de la Mediación Universal de María. Se detiene, sobre todo, en el último punto y apoya su tesis: en la íntima colaboración de la Sma. Virgen a la obra redentora y meritoria de Jesús, en su doble maternidad, en el sentir constante y expresado del pueblo cristiano, en numerosos testimonios escritos de los Santos Padres. Como, nota de curiosidad, lee el P. Recio algunos versos, sabrosos y venerables, de varios de nuestros poetas primitivos que en la balbuciente lengua de Castilla expresaban ya con claridad y sencillez encantadoras la misma doctrina mariana, objeto de esta lección. Termina exhortándonos, con el dulcísimo Verdaguier, a buscar la rosa en el rosal, el oro en la mina, en la espiga del trigo, y a Cristo en María. Que Ellos bendigan esta siembra de ideas bellas y provechosas.

A continuación las señoritas Colás y Victoria Flores recitaron sendas poesías a la Sma. Virgen: "La Flotilla Milagrosa", original del P. Vicente Recio, conocida de los lectores de EL FARO, y "A María Inmaculada", que agradaron mucho a los asistentes.

Sentido fallecimiento

A la avanzada edad de setenta y ocho años dejó de existir en la tarde de ayer la respetable señora doña Concepción Fontelles de Dutras, madre del Administrador de Electras Marroquíes e industrial don Manuel Dutras.

La noticia ha causado hondo pesar en Tetuán, donde la citada señora era muy apreciada en sus numerosas amistades por las excelentes cualidades que poseía.

El acto de su entierro, que tendrá

lugar hoy a las doce y media, constará de duelo.

Descansen en paz y reciban sus apenados familiares, especialmente su citado hijo, la expresión de nuestro sentido pesame por tan sensible desgracia.

Mehal-la Jalifiana de Tetuán núm. 1

ANUNCIO

Necesitando adquirir este Cuerpo las prendas y material que a continuación se indican a los precios máximos que asimismo se señalan, se anuncia por el presente que se celebrará concurso el día 20 de Junio próximo y a las diez horas del mismo en el Cuartel de la expresada Unidad en la Plaza de Tetuán (Puerta de la Reina).

Prendas y efectos a adquirir

- 1.000 Kandoras a 20'75 pts.
- 500 Camisas kaki a 12'35 pts.
- 500 Vendas kaki a 4'15 pts.
- 500 Tarbux a 11'50 pts.
- 150 Pantalones golf (modelo legión) a 14'00 pts.
- 500 colchonetas de lona para tropa a 29'70.
- 150 Fundas pistolas con bandolera a 22'00 pts.
- 500 Pares zapatos a 28'00 pts.
- 500 Mantas para tropa a 36'40 pts.
- 50 Monos a 30'00 pts.
- 150 Pares botas (modelo legión) a 50'00 pts.
- 400 Bruzas a 10'00 pts.

Los que deseen tomar parte en el concurso presentarán los modelos y pliego de condiciones en sobre cerrado, en el Almacén de esta Mehal-la antes del dieciocho del mes indicado.

El importe del presente anuncio será de cuenta de los adjudicatarios.

Tetuán, 31 de Mayo de 1940. — El Capitán Pagador. — Adolfo Bonnet. — Rubricado.

V.º B.º — El Teniente Coronel Jefe Instructor. — Augusto Gracián. — Rubricado.

Delegación de Fomento

Inspección de Telégrafos

ANUNCIO DE CONCURSO

Necesitando el Servicio de Telégrafos los efectos que a continuación se relacionan, se anuncia Concurso para su adquisición, con sujeción al pliego de condiciones que se encuentra de manifiesto en las Oficinas de la Inspección de Telégrafos de Tetuán a disposición de los interesados.

Las proposiciones se admitirán hasta las doce horas del día quince de junio del presente año.

RELACION QUE SE CITA: SESENTA MONOS; VEINTE GORRAS; TREINTA UNIFORMES; QUINCE GORRAS; QUINCE TARBUX; TREINTA PARES ZAPATOS; TREINTA PARES BOTAS Y QUINCE PARES DE MEDIAS.

Tetuán, 30 de mayo de 1940.
El Delegado. — Arturo Laclaustra. — Rubricado.

Doctor Gomez Lachica

Especialista en enfermedades del pecho y de los niños.

Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON, Electroterapia, Masaje.

Medicina General. Visitas a domicilio.

Consulta de 4 a 8. Teléfono 501
Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha
TETUAN

Cristalería fina
Baterías de cocina
¡¡ A PLAZOS !!

PEDIDOS AL:

AGENTE GENERAL

Manuel Dutrás

Tetuán.



Modelo 8-13-5-10.



Cura la sarna sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Ideal contra los granos, eczemas y erupciones. El medicamento preferido por médicos y enfermos. En Farmacias, 6 pesetas tubo.

COMUNICADOS OFICIALES

ALEMAN

Berlín, 1. — Parte oficial del Alto Mando del Ejército alemán, transmitido desde el Cuartel General del Führer:

"La resistencia de los últimos desfiladeros cercados en el Norte de Francia ha quedado rota. En las operaciones de limpieza del terreno, alrededor de Lille, han sido hechos veintiséis mil prisioneros. Los ataques contra el resto del Cuerpo Expedicionario británico, realizados por ambos lados de Dunkerque, progresan satisfactoriamente a pesar de la mucha resistencia que opone el enemigo en estos difíciles terrenos.

No obstante el mal tiempo, nuestro Ejército aéreo, atacó con éxito los nuevos embarques que se llevan a cabo en el puerto de Dunkerque, e intervino eficazmente en los combates de tierra.

Las bombas de los aviones alemanes hundieron cinco transportes y averiaron seriamente a tres acorazados y torpederos y a seis vapores mercantes con un total general de setenta mil toneladas.

Una flotilla de torpederos rápidos hundió a un torpedero y a un submarino enemigo, de modo que el total de torpederos hundidos en el Canal asciende a seis y los submarinos a dos. Por otra parte, uno de nuestros submarinos torpedeó ante Ostende a un barco de guerra enemigo.

En los combates que dieron como resultado el aplastamiento de las tropas inglesas que operan cerca de Cassel, el pasado día 30, y en el curso de los cuales fueron capturados sesenta y cinco carros blindados franceses, se distinguió especialmente el Coronel Kolh, Jefe de un grupo de combate de una división de tanques.

En el frente Sur han fracasado varios ataques enemigos realizados cerca de Abeville. En el contraataque nuestras tropas lograron ganar terreno. Al sur de la citada ciudad, la aviación alemana bombardeó ayer las concentraciones de tropas enemigas ocultas en el bosque.

El enemigo que conservaba una pequeña cabeza de puente sobre la orilla Norte del Canal de las Ardenas, ha sido rechazado al otro lado del canal.

En Noruega las tropas que avanzaban al Oeste de Trondheim han roto la resistencia enemiga y han ganado más terreno.

El grupo de Narvik continuó ayer

en sus posiciones, contra los violentos ataques del enemigo.

Las pérdidas aéreas franco-británicas durante la jornada de ayer, fueron cuarenta y nueve aviones, treinta y nueve derribados en combate y diez por la defensa contra aeronaves. No han regresado a su base nueve aviones propios." — EFE.

FRANCES

París, 1. — Parte oficial de la mañana:

"Las fuerzas francesas e inglesas de tierra, mar y aire, continúan en Dunkerque, en estrecha cooperación, la lucha encarnizada para resistir al empuje alemán y asegurar la evacuación.

El enemigo demostrando la impotencia que concede al paso del Somme contraatacó en esta región; pero fué rechazado." — EFE.

París, 1. — Comunicado militar de la tarde de hoy:

"En el Norte, nuestras tropas, que resisten con éxito los esfuerzos renovados del enemigo, han continuado protegiendo los embarques.

En el frente del Somme actividad sostenida por ambas partes. Ningún incidente notable en todo el resto del frente.

En la tarde del 31 de mayo, nuestra aviación de bombardeo ha proseguido, a pesar de la actividad de los cazas adversarios los ataques en masa de las concentraciones y columnas enemigas. Han sido efectuados profundos vuelos de reconocimiento de mucha importancia, sobre el Mosa, el Mosela y el Rin. En la tarde del primero de junio, una expedición aérea enemiga fué atacada en el valle del Ródano por nuestros aviones de caza. Varios

Salamanca, 1. — Se espera una gran cosecha de patatas, debido a las mejoras introducidas en el cultivo por los hortelanos de la C. N. S.

La cosecha se presenta espléndida especialmente de la zona de Mújica, donde por haber sido transformado el terreno en regadío, ha aumentado considerablemente la superficie cultivable.

Tortosa, 1. — Con el hallazgo de cuatro códices, ha quedado totalmente recuperada la colección que constituía el tesoro documental de la Edad Media de la Catedral de Tortosa.

El número de obras de que consta la colección es de 350, algunas de ellas de gran valor.

Vigo, 1. — Han muerto carbonizados cuatro marineros españoles, al incendiarse uno de los tanques de petróleo del barco inglés "Telena", remolcado hace días, desde alta mar, donde había sido torpedeado.

Ocho marineros han resultado heridos, cuatro de ellos de gravedad.

El incendio se trasladó al pesquero español "Buena Esperanza".

Madrid, 1. — Hoy en el Ministerio de Marina, el Ministro, Almirante Moreno, ha impuesto la Gran Cruz del Mérito Naval que el Caudillo ha concedido al ilustre Embajador de Por-

aparatos, cuyo número no ha sido aun fijado, fueron derribados por nuestras fuerzas." — EFE.

INGLES

Londres, 1. — El Ministerio de la Guerra publica un comunicado en el que anuncia que ha regresado Lord Gort, Jefe del Cuerpo Expedicionario británico que, "en vista de la buena marcha de la evacuación de nuestras tropas y del reducido número de ellas que queda por evacuar, ha entregado el mando de las mismas a un Oficial de menor categoría, y ha llegado esta tarde a Londres, en donde ha sido recibido por el Rey Jorge, que le ha impuesto la Gran Cruz de la Orden del Baño." — EFE.

EL DOCTOR MARTINEZ ZALDIVAR

Cirujano especialista Diplomado

Comunica a su clientela y público en general, el traslado de su consulta a Tetuán, calle del Generalísimo Franco n.º 19. - Teléfono 115. Aplicaciones de Electroterapia. - Diatermia, Rayos Ultravioletas. - Sol de altura - Masaje.

Todos los días de 10 a 1 y de 6 a 9

tugal en España, don Teotonio Pereira.

Al acto pleno de matices de la hermandad hispano-portuguesa, asistieron el Ministro de Asuntos Exteriores, Coronel Beigbeder, diplomáticos y alto personal de la Embajada de Portugal.

Madrid, 1. — Se ha firmado una orden del Ministerio de Justicia para la celebración de las oposiciones que determina el artículo 88 del Reglamento del Colegio Notarial, con objeto de cubrir las cuarenta y dos plazas vacantes de Notarios, de ellas veinticinco de primera clase y diecisiete de segunda.

Entre las de primera clase, existe una en Madrid, tres en Barcelona, dos en Bilbao, una en Valencia, una en La Coruña y algunas más.

Se ha ordenado la constitución del Tribunal que ha de actuar en estas oposiciones y con arreglo al Reglamento, lo constituirán: el Director General de Registros y del Notariado, Subdirector de esta misma dirección, el Decano del Colegio Notarial de Madrid, Catedrático de Derecho Romano de la Universidad Central, un Notario de Madrid, un Notario de Barcelona y el Jefe de la Sección Notarial de la Dirección General, que actuará de Secretario.

Este Tribunal propondrá al Ministro de Justicia, el programa de las oposiciones y éstas se celebrarán en el próximo mes de septiembre.

Dentro de breves días se publicará la convocatoria de concurso para cubrir todas las plazas vacantes de Secretarios de Juzgado Municipal de todas las categorías.

Lotería Nacional

Premiado con 100.000 pesetas

9.056.—Granada, Barcelona, Córdoba, Vigo, Madrid.

Con 70.000 pesetas

34.635.—Granada.

CON 40.000 pesetas

27.274.—Játiva, CEUTA, Santiago, Bilbao, Madrid.

Con 25.000 pesetas

29.254.—Zaragoza, Barcelona, Granada, Cazalla de la Sierra, Madrid.

Con 1.500 pesetas.

19.207 12.938 24.432 24.262 38.914 37.147
11.349 17.925 19.248 36.821 4.576 21.938
29.555 20.955 37.869

LA SENORA

D.ª Concepción Fontelles de Dutrus

Ha fallecido en el día de ayer a los 78 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D.I.E.P.A.

Sus desconsolados hijos: Juan (ausente), Manuel, Rafa el y Fausto; hija política doña Pilar Díez de Dutrus; nietos y demás familiares.

Al participar tan sensible pérdida RUEGAN a sus amistades se sirvan asistir a la conducción del cadáver que tendrá lugar hoy, a las doce y treinta horas, desde la casa mortuoria, Sidi Mandri, número 10, tercero, al Cementerio Católico, por lo que les virán eternamente agradecidos.

(No se reparten esquelas)

Tetuán, 2 de Junio de 1940.